



## Respaldo la decisión de la Presidenta para sustituir a Ramírez de la O: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (OMAR CEPEDA).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, se negó a comentar si fue o no el mejor momento económico del país para que Rogelio Ramírez de la O dejara la Secretaría de Hacienda. “Es el momento que decide la Presidenta como jefa de Estado. Aceptar o designar o cambiar, es una decisión de ella. Ella es la única que tiene la información para valorar una u otra modificación en su gabinete. De manera personal yo respaldo su decisión”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZ0Sn9dhU0WmY7Wsnw?e=e8kdCm](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ0Sn9dhU0WmY7Wsnw?e=e8kdCm)